

Jugendmeisterschaft 2016, erste Runde

30.08.2016 21:13 von Manfred Buchinger

Diesen Samstag fand die erste Runde der Jugendmeisterschaft statt.

Unser Junior Team spielte zuhause gegen ÖTB TV Perg 2 und dass mit einem sehr überraschenden 3:3. Unsere Nr. 2 Carina setzte sich in einem drei Satz Krimi 5:7, 6:2, 10:8 durch, Anna-Maria machte es kurz und lies ihrer Gegnerin nur zwei Games. Das Einser Doppel Carina und Manuela lieferten den klar favorisierten Mädchen aus Perg ein spannendes Match und mussten sich nur knapp 4:6 und 3:6 geschlagen geben. Den dritten Punkt fixierte unser Zweier Doppel Lena und Anna-Maria, ebenfalls in einem nervenaufreibenden drei Satz Krimi mit 4:6, 7:6 und 10:6.

[Spielbericht](#)

[Tabelle und nächste Termine](#)

Das Green Team war zu Gast bei UTC Waldhausen, auch dort sind wir als krasse Außenseiter angetreten. Bei den Einzeln spielten Miriam, Lukas, Sophia und Fiona, sie spielten phasenweise grandioses Tennis, mussten sich aber dann doch knapp gegen die Jungs aus Waldhausen geschlagen geben. In den anschließenden Doppeln spielten Miriam und Lukas im Einser Doppel, Sophie und Katrin das Zweier Doppel. Miriam und Lukas stellten vom ersten Ballwechsel an klar, wer hier das bessere Doppel war und wer dieses Doppel gewinnen wird. Am Ende gewannen sie mit 6:3 und 6:2.

[Spielbericht](#)

[Tabelle und nächste Termine](#)

Diese Saison hat schon sehr gut begonnen, alle unsere SpielerInnen zeigten schon in der ersten Runde fantastisches Tennis.

Wir sind sehr stolz auf Euch und freuen uns schon auf die nächsten Runden.

